



## NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL

# Sin incidentes, se realiza la consulta

LÁZARO MORALES OLIVARES

En el primer día de actividad y sin mayores contratiempos fueron instalados en el Estado los 30 módulos programados

ANED AYALA GARCÍA

La consulta sobre la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México, organizado por el equipo de transición del próximo gobierno federal, inició sin complicaciones.

De acuerdo con el conteo de las votaciones emitidas ayer jueves por la ciudadanía, se reportaron resultados preliminares con corte a las 12:00, 16:00 y 18:00 horas, donde Morelia y la tenencia de Capula registraron dos mil 639 votos entre los nueve módulos instalados. Lázaro Cárdenas 593 votos, Uruapan 269, Hidalgo 204, Los Reyes 164, Maravatío 200, Apatzingán 159, Puruándiro 92, Tarimbaro 130 y Zinapécuaro 91 votos.

La jornada se realizó sin incidentes mayores, en la que se observó que previo a la instalación de las mesas receptoras, a las 8:00 de la mañana, ya había personas en espera para emitir su opinión respecto al proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional, siendo en el Centro Histórico de la capital michoacana donde



se observó la mayor afluencia de los participantes con credencial para votar.

De 10 a 15 personas por módulo fue la concentración con la iniciaron el ejercicio las

mesas receptoras del Centro y se espera que mejore este fin de semana, sobre todo en los puntos estratégicos de la ciudad donde fueron ubicados los demás módulos. Pág. 9



## DIPUTADO FEDERAL Ochoa Reza, a favor de la terminal en Texcoco

Al construir la obra es necesario reducir el impacto ambiental y por sobre cualquier interés buscar la seguridad de pasajeros, personal operativo y población vecina al complejo. Pág. 9

## INICIATIVA PRIVADA BAJAN LOS DELITOS

Durante 2017 se redujo 7.7% la cantidad de negocios víctimas de delito en Michoacán, de acuerdo con los resultados de la cuarta edición de la Encuesta Nacional de Victimización de Empresas, pero 88.8% todavía percibe a la entidad como insegura.

Pág. 7

## INUNDACIONES ESCUELAS DAÑADAS

Cinco planteles presentan deterioros aún por *Willa*, según la delegada en Michoacán de la Secretaría de Educación Pública, Silvia Mendoza Valenzuela, quien confirmó que se cayeron algunas bardas y se destruyeron algunos accesos.

Pág. 5



## POTENCIA Y ELEGANCIA RELINCHA LA CABALLERÍA

Los aficionados a estos automóviles realizarán diversos eventos para cabalgar sobre la nostalgia.

Pág. 2

## SEGURIDAD PÚBLICA

# No al uso de logos si no hay convenio

Un total de 32 ayuntamientos fueron notificados para que se abstengan de utilizar logotipos de la Policía Michoacán o Mando Único en los uniformes, divisas y equipo que utilizan sus corporaciones para identificarse ante la sociedad. Pág. 8

